

NGO

**Kasdim 0824/Jember Pimpin Tehnical
Meeting Lomba Fotografi dan Karya Tulis
Ilmiah Sejarah, Seni dan Budaya,
Semarakkan HUT TNI Ke 78**

Siswandi - JEMBER.NGO.WEB.ID

Sep 18, 2023 - 17:44



JEMBER – Dalam menyemarakkan HUT TNI Ke 78 Tahun 2023, Kodim 0824/Jember menggelar lomba fotografi dan karya tulis ilmiah sejarah, seni dan Budaya kearifan lokal tingkat pelajar, mahasiswa dan umum.



Tehnickal meeting lomba dilakukan di Aula Kodim 0824/Jember pada Senin 18/09/2023 dipimpin oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, didampingi Kapten Arm Hendra Faizar dan Dewan Juri Lomba yang melibatkan personel Dewan Kesenian Jember.

Kegiatan dihadiri oleh para calon peserta dari sejumlah Sekolah Menengah Atas (SMA) atau sekolah sederajat, Mahasiswa dari seluruh Perguruan Tinggi yang ada di Kabupaten Jember dan masyarakat serta anggota Kodim 0824/Jember.



Pada kesempatan tersebut dalam sambutannya Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan menyampaikan terima kasih atas kehadiran para dewan juri dan peserta lomba, pada kegiatan tehnickal meeting ini, dalam menjelaskan ketentuan lomba, ketentuan penjurian serta ketentuan lain yang harus dipenuhi peserta, sehingga dapat mengikuti lomba dengan sebaik-baiknya.

Ketentuan-ketentuan tersebut tentunya akan dipaparkan oleh perwakilan Dewan Juri yang hadir ditengah-tengah kita, secara detail dan gamblang agar benar-benar dipahami oleh peserta. Tegas Kasdim 0824/Jember.

Menyikapi kegiatan yang dilaksanakan tersebut salah satu anggota Dewan Juri Cornelius Bagus Nugroho menyampaikan, bahwa lomba ini merupakan kesempatan yang sangat bagus bagi adik-adik pelajar, mahasiswa dan masyarakat umum, untuk menorehkan karyanya dalam mengeksplere bakat kreatifnya baik di fotografi, karya tulis ilmiah terkait sejarah, seni dan budaya kearifan lokal.



Sebagai pemerhati budaya, kami di Dewan Kesenian Jember ini sangat mengapresiasi inisiasi Kodim 0824/Jember yang kesekian kalinya mengadakan lomba kreatif, sebelumnya pernah ada lomba melukis, lomba pidato dan kini lomba fotografi dan karya tulis ilmiah sejarah, seni dan budaya, ini sangat luar biasa sekali dalam menanamkan nilai-nilai kearifan lokal kepada generasi muda. Jelas Cornelius Bagus Nugroho.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya membenarkan adanya kegiatan tersebut, dalam menyemarakkan HUT TNI Ke 78 di Kabupaten Jember.

Saya telah memerintahkan untuk menggelar berbagai kegiatan dalam menyemarakkan HUT TNI Ke 78 di Kabupaten Jember diantaranya dengan lomba fotografi, lomba karya tulis ilmiah menyangkut sejarah, seni dan budaya kearifan lokal Kabupaten Jember.



Hal ini sebagai upaya untuk menanamkan nilai-nilai sejarah, seni, budaya lokal Kabupaten Jember kepada generasi muda, di era milenial yang tergerus oleh hingar bingarnya media sosial, yang sering menjurus pada isu-isu yang kurang bermanfaat, untuk itulah kita hadirkan lomba kreatif ini kepada generasi muda. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)